

Operadores turísticos de Longaví se reúnen para potenciar destinos de alta montaña

En el restaurante “El Refugio” del sector cordillerano de Loma de Vásquez, se desarrolló el primer encuentro de operadores turísticos de la comuna, actividad convocada por el Centro de Competitividad de la Universidad de Talca y su proyecto “Clúster de Montaña Maule”, que reúne actores privados y públicos, y cuyo ob-

jetivo es potenciar los destinos turísticos de la región del Maule.

En la ocasión, el alcalde Cristian Menchaca, presente en la cita, señaló que es muy importante el desarrollo de este clúster, que es la unidad de personas o empresas que buscan un objetivo en común, es algo distinto a las cooperativas, por-

que los conocimientos y la cultura de estas empresas de turismo producen sinergias y buscan un fin común, y tienen que tener el apoyo de la Municipalidad y del Gobierno regional, porque no podemos quedar solo con el discurso o con las ideas, hay que llevarlos a cosas concretas y apoyar el turismo de alta montaña de la

región del Maule y es fundamental que Longaví sea un mundo de aventuras al pie de El Nevado”.

Asimismo, Claudia Brito profesional del proyecto Fic, diseño “Clúster de turismo de montaña Maule”, manifestó que “con empresarios turísticos de la comuna y también con profesionales de la municipalidad y la directora de Sernatur, alcalde y concejales, tuvimos una altísima convocatoria, es nuestro cuarto taller, lo hemos hecho en San Clemente, Molina, Colbún y también estaremos en Romeral; y son las cinco comunas que están en este diseño de clúster que tiene como objetivo poder dinamizar la economía de algunas empresas que se

- Más de 30 empresarios turísticos de la comuna se dieron cita en encuentro programado por el Centro de Competitividad de la Universidad de Talca y su proyecto FIC de “Turismo de Montaña Maule

encuentren en un determinado territorio”.

Por otra parte, Daniela Cofré, empresaria turística de la comuna y propietaria de Temazcal-Terapia de Desintoxicación, señaló: “es un clúster positivo, no conocíamos esta instancia, y pienso que es muy útil generar estos encuentros de participación para generar redes de conexión, ya que somos de acá de la zona y la idea

es muy potente para poder fomentar el turismo”.

Finalmente, la Directora de Sernatur, Rosa María Romero, dijo: “es clave el trabajo mancomunado y colaborativo, además de poner en valor lugares como Loma de Vásquez, para tener un trabajo articulado donde podemos repensar el turismo y cuáles son nuestros desafíos”.

